

6年生を送る会

かがやき班、委員会、クラブと様々な場面で、中心となったり、周りにやさしく声をかけサポートをしたりすることができる6年生。素敵な43名が落五小を引っ張ってくれました。

日々学校のために活動してくれた6年生に1～5年生が感謝の気持ちを表すための会です。各学年から6年生の卒業を祝う出し物があった後、6年生からの出し物があります。どの学年も思いがたくさんつまつた出し物を準備するので楽しみです。また、それを受け取る6年生の姿を見ることも楽しみです。

送る会の後は、かがやき班での最後の遊びの時間です。5年生が中心となって考えた遊びを行い、みんなで1年間の思い出を振り返り、1～5年生が作った「かがやき卒業証書」を渡します。在校生は、卒業していく6年生が築いてきたことを受け継ぎ、6年生は、自分たちが頑張ってきたことや思いを在校生に伝えます。

かがやき班ごとに6年生の卒業を祝い、6年生との別れを惜しむ素敵な時間にしてほしいと思います。

ようこそ小学校へ～幼小連携～

生活科の「たのしみいっぱい！もうすぐ2ねんせい」の学習で、毎年、おちごなかい子ども園の園児たちを招待して、1年生が小学校の学習や生活について、遊びやゲームを通して伝える会を行います。

現在1年生は、みんなでアイディアを出し合い、3学期実施に向けて準備中です。来年度2年生となり、お兄さんお姉さんとして1年生を迎えることができるよう張り切っています。

今年の1年生の中にも、昨年度招待を受けて遊びに来た子がたくさんいます。「教えたい」「伝えたい」という思いはこうやって毎年繋がっていきます。

おちごなかい子ども園の園児たちとの交流を通して、2年生になることへの意欲をさらに高めていってほしいと思っています。

菜の花読書旬間 (2/16～2/27)

今年度の読書活動をしめくくる、菜の花読書旬間。毎年恒例の「図書委員会主催のイベント」や、「かがやき読み聞かせ」を楽しみながら、今年度の読書について振り返ることができるような時間になるといいと考えています。

図書委員の皆は、今年は読書旬間以外にも様々なイベントを考えてきました。アイディア自慢の5年生と、優しく見守る6年生の素敵なチームワークで、1年間落五の読書活動を盛り上げてくれました。

読書目標も大切ですが、生涯を通して本に親しむ大人になってほしいと考えています。

ぜひご家庭でも、「ファミリー読書」を合言葉に、お子さんと本を楽しむ時間を設けてみてください。

お願い

現時点で3月末までに落五小から他校に転校が決まっている、転校するかもしれない、といった予定や情報があるご家庭におかれましては、早めに各担任までお伝えいただいたいたいと思います。

只今、来年度に向けての教育活動の予定を立てているところです。来年度の児童数によっては、学級配置等に変更があり、配置する教員数にも影響があるため、ご協力の程よろしくお願ひいたします。